

## Dandim 0804/Magetan Pimpin Korps Raport Serah Terima Jabatan Perwira

Raditya - [MAGETAN.TELISIKFAKTA.COM](http://MAGETAN.TELISIKFAKTA.COM)

Feb 23, 2026 - 11:20



*Dandim 0804/Magetan Pimpin Korps Raport Serah Terima Jabatan Perwira*

Magetan. – Komandan Kodim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos., M.I.P., memimpin langsung kegiatan korps raport serah terima jabatan (Sertijab) perwira jajaran Kodim 0804/Magetan yang digelar di Aula Makodim 0804/Magetan, Senin (23/2/2026).



Kegiatan korps raport tersebut merupakan bagian dari dinamika organisasi TNI AD dalam rangka penyegaran dan pembinaan karier personel, sekaligus untuk meningkatkan kinerja satuan agar semakin optimal dalam melaksanakan tugas pembinaan teritorial di wilayah Kabupaten Magetan.

Adapun rotasi jabatan di jajaran Kodim 0804/Magetan meliputi:

Pasiops Kodim 0804/Magetan dijabat oleh Kapten Inf Denni Erwanto.

Danramil 0804/02 Plaosan dijabat oleh Kapten Inf Umar Gafi.

Danramil 0804/03 Panekan dijabat oleh Kapten Cba (K) Dyah Nila Sari.

Danramil 0804/06 dijabat oleh Kapten Inf Darwan.

Danramil 0804/08 Barat dijabat oleh Kapten Inf Sunaryo.



Dalam amanatnya, Dandim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos., M.I.P., menyampaikan bahwa serah terima jabatan merupakan hal yang wajar dan rutin dalam organisasi TNI AD sebagai bentuk regenerasi dan pembinaan personel.

“Jabatan adalah amanah dan kepercayaan dari pimpinan yang harus di pertanggungjawabkan dengan penuh dedikasi, loyalitas dan tanggung jawab. Saya berharap para perwira yang baru menjabat dapat segera menyesuaikan diri dengan lingkungan tugasnya, memahami karakteristik wilayah binaan, serta menjalin sinergi yang baik dengan unsur Forkopimca dan seluruh elemen masyarakat,” tegas Dandim.

Lebih lanjut, Dandim juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada pejabat lama atas dedikasi serta pengabdian yang telah diberikan selama bertugas di Kodim 0804/Magetan.



Kepada pejabat baru, Dandim berpesan agar mampu membawa inovasi, meningkatkan soliditas internal serta menjaga nama baik satuan.

Kegiatan korps raport berlangsung dengan khidmat dan dihadiri oleh para perwira staf, Danramil jajaran, anggota Kodim 0804/Magetan serta Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XVIII Dim 0804. Dengan adanya rotasi jabatan ini, diharapkan Kodim 0804/Magetan semakin profesional dan optimal dalam mendukung tugas pokok TNI AD di wilayah Kabupaten Magetan. (MC0804)